

FÊTE DES MÈRES

La REDIF offre une rose aux 150 premières mamans qui emprunteront le téléphérique

La fête des mères arrive à grands pas ! Pour être sûr de faire plaisir à sa maman, voici une idée originale : lui proposer un petit tour en téléphérique !

En effet, dans le cadre du programme des animations mises en place tout au long de l'année, la Régie d'Exploitations des Installations du Faron (REDIF) a décidé une action très originale. En effet, à l'occasion de la fête des Mères, une rose sera offerte aux 150 premières mamans le dimanche 31 mai.

« Les 150 premières mamans qui emprunteront le téléphérique pour se rendre sur le mont Faron se verront offrir une rose lors de leur voyage retour. L'objectif de cette dynamique reste le même : rendre attractif et festif le téléphérique pour attirer les toulonnais et toulonnaises, visiteurs, et touristes sur le mont Faron », explique Jérôme Navarro, président de la REDIF.

Nous vous remercions par avance de l'écho que vous pourrez donner à cette information.

Pour plus de renseignements :

Contact presse : Jérôme Navarro, adjoint au maire de Toulon, à événementielle, Fêtes et Cérémonies, Protocole, délégué communautaire agglomération Toulon Provence Méditerranée, président de la régie d'exploitation des installations touristiques du mont Faron. 06 81 48 11 54.

